

EL DÍA

El Ejército Argentino Asume la Represión Antiguerrillera

:: El Gobierno Dispuso la Intervención Formal de las Fuerzas Armadas en la Lucha Contra los Insurgentes

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 9 de febrero.—El gobierno argentino dispuso hoy la intervención del ejército en la lucha contra el movimiento guerrillero, tarea que hasta ahora realizaban fundamentalmente los cuerpos policiales.

En un comunicado al respecto, la Secretaría de Prensa y Difusión de la Presidencia precisó que la participación del ejército en el combate a las guerrillas "responde a lo previsto por el gobierno nacional en materia de seguridad interior".

En las fundamentaciones de la medida se expresa que el movimiento guerrillero "intenta extenderse al medio rural".

A la vez, el comando de la Quinta Brigada de Infantería, con asiento en la noroesteña provincia de Tucumán, anunció hoy que iniciará distintas operaciones antiguerrilleras en esa región.

Esta información vino a confirmar las versiones periodísticas que la semana pasada se refirieron al inicio de operaciones de las fuerzas armadas contra las guerrillas en esa provincia.

UN PASO ADELANTE

Algunos observadores políticos consideran que las fuerzas armadas han dado un paso adelante en la responsabilidad del poder, correspondiéndole por ende una participación mayor en el gobierno, que a no dudar apoya monolíticamente, como lo hace la jefatura de la Confederación General del Trabajo.

La escalada contra la guerrilla está repartida entre las fuerzas armadas y la CGT. Aquella contra la guerrilla militar y ésta contra la guerrilla "socio-económica", concluyen los observadores.

ATENTADO

Mientras tanto, la policía de la provincia de Santa Fe anunció esta tarde que personas desconocidas "efectuaron numerosos disparos de ametralladora" contra el domicilio del coronel Carlos El Navar, jefe del Grupo de Defensa Antiaérea 121.

El hecho ocurrió en la ciudad de Santa Fe, capital de la provincia, y los autores se dieron a la fuga, mientras que las autoridades policiales iniciaron la persecución sin resultados positivos.

DENUNCIA DE LÓPEZ REGA

Por su parte, el ministro de Bienestar Social, José López Rega, denunció que desde hace unos meses se desarrollan "campañas difamatorias" contra él.

La denuncia de López Rega está contenida en la publicación Realidad 74, dando cuenta de la gestión cumplida en su ministerio. La nota de fondo de la publicación, titulada "De Cara al Pueblo", lleva la firma de López Rega. En la denuncia el ministro señala que "se pintan paredes con insultos y se rela-

tan dislocadas situaciones que suelen encontrar asidero en las reuniones de café".

CONFRONTACION ELECTORAL

Entre tanto, la izquierda peronista anunció la creación del Partido Descamisado en la provincia de Misiones, donde habrá elecciones el 13 de abril próximo, en un proceso que podría extenderse al resto del país.

Los comicios de Misiones, en el nordeste de la Argentina, serán para elegir gobernador y vicegobernador, cargos vacantes desde el año pasado por la muerte de sus titulares. También se elegirán legisladores provinciales y autoridades municipales. Las elecciones serán las primeras de alguna importancia en el país desde las presidenciales de septiembre de 1973, y son aguardadas con gran expectación.

En un comunicado, numerosos dirigentes peronistas anuncian la creación del Partido Descamisado y agregan que ya nada pueden esperar del Partido Justicialista, nombre oficial del movimiento gobernante.

"Desde la muerte de Juan D. Perón, los peronistas quedamos desamparados. Quienes se proclaman sus sucesores olvidan la frase del caudillo, quien afirmó que 'mi único heredero es el pueblo'."